

Le religieux invite gracieusement le Gascon à dîner avec lui. Celui-ci ne se fait pas prier longtemps, et s'acquitte à merveille du devoir d'un bon dîneur. Après le repas, Frère Romain reconduit son convive dans le lieu où il l'a pris. Le Gascon reprend ses travaux, il arpente quelque temps encore le terrain, puis il dit au religieux avec un sérieux admirable : " Cadédis, mon Frère, vous faites un pont sur la largeur de la rivière ; vous faites bien, car je veux avaler la Seine si vous eussiez réussi en l'entreprenant dans la longueur. " L'architecte Jacobin se redressait pour toiser le Gascon mais celui-ci venait de tirer sa révérence et avait promptement disparu dans la foule.

*Joyeux Passe-temps.*

---

#### Un Anglais qui ne veut pas faire des restes en mangeant

Un Anglais, voyant qu'il n'avait plus faim, mais fâché de laisser quelque chose sur la table, s'empara d'un poulet et le mit dans sa poche. Le garçon de service qui l'avait aperçu ne dit rien, mais prenant la sauce, il la versa dans la poche du gentleman. Celui-ci, ayant senti le chaud, s'écrie : — Que faites-vous donc, garçon ? — Monsieur, dit celui-ci, c'est que vous avez oublié la sauce, l'un ne va pas sans l'autre.

J. P.-T.

---

Je n'aime pas qu'on donne le nom d'honnêtes gens à ceux qui ne volent pas parce qu'ils sont riches ou qu'ils ont peur d'être pendus.

Prince DE LIGNE.

---

#### UNE CHASSE A L'OURS DANS LES PYRENEES

Le lendemain de bonne heure, nous étions dans la montagne. Je trouvai mon isard dépecé ; les os mêmes étaient à moitié mangés. Je regardai par terre, il y avait cinq doigts énormes